

桜井だより（10月号）

令和4年10月17日 今治市立桜井中学校

残暑もようやく落ち着きを見せ、勉強にもスポーツにも絶好の季節になりました。子どもたちには、「スポーツの秋」「読書の秋」「芸術の秋」など、様々な秋を楽しんでほしいと思います。

10月は新人体育大会をはじめ、修学旅行、高校説明会、11月には文化発表会など大きな行事が続きます。新型コロナウイルス感染症拡大防止対策を講じながら、どの行事も充実した活動になるように生徒と共に準備します。ご家庭でもお子様の体調管理等、よろしくをお願いします。

ふるさとのよさに触れる地域学習（1年）

1年生は「総合的な学習の時間」に地域の自然や歴史、地域の人々との関わりについて学習しています。9月下旬に、地域の方を講師を招いて、四つのコースに分かれて桜井地域の文化財や史跡を巡り、地域の自然、歴史、人々の生活や地域の良さを知る学習を行いました。



今治・越智新人体育大会

10月初旬、今治・越智中学校新人体育大会が行われました。新チームになって以来、各種大会や親善試合の中止が相次ぎ、十分な実践練習を積むことができないまま新人大会を迎えましたが、どの部も精一杯競技に臨んでいました。



各部の競技結果は、桜井中学校ホームページで紹介しています。<https://sakurai-j.esnet.ed.jp>